## SERVICIO DE EDUCACION FISICA



Balompié

Continúa celebrándose el Campeonato Comarcal de este deporte. Nuestra Selección tan sólo ha celebrado un encuentro contra la Selección de La Roca, venciéndola por el resultado de 4 a 0, y otro con la de Santa Perpetua, que lo perdió por la mínima dife-

rencia de 3 a 2.

Sigue en la cabeza de la clasificación general la Selección de Caldas de Montbuy.

> Tenemos en nuestra Delegación una Selección de balompié que de tan buena se permite el lujo de perder todos los partidos.

> El Campeonato Comarcal ha sido pródigo en acontecimientos. Una Delegación de la Comarca porque iba en último lugar en la clasificación general se ha retirado... ¿Los cánones del deporte no lo dicen así. camaradas de La Roca!

Baloncesto

La Selección de Cadetes Mayores continúa participando en el Campeonato de Cataluña. Los partidos y fechas de los partidos celebrados son las siguientes: El día 6 de febrero recibimos la visita del equipo de Santa Madrona. Después de un partido poco interesante y bastante mal jugado por nuestro cinco, fuimos vencidos por el resultado de 27 a 20.—El domingo siguiente, o sea el día 13, fué de descanso para nuestra Selección.—El día 20 recibimos la visita del equipo de C. P. San José de Badalona; después de un igualado e interesante primer tiempo que terminó con ligera ventaja a nuestro favor, llegó el segundo tiempo en el que tuvo lugar la desmoralización total del equipo visitante, terminando el encuentro con el resultado a nuestro favor de 22 a 8.—El día 27, debido a los temporales se suspendieron los partidos.

La Selección de Cadetes Menores continúa los

activos entrenamientos para participar en los Campeonatos comarcales. Se ha recibido la oferta de participación en los mismos de las Delegaciones de La Garriga, Cardedeu y Parets, que con nuestra Selección serán ya cuatro los equipos participantes. La tardanza del inicio de este Campeonato se debe a la indisciplina observada en esta facultad por parte de las locales de la comarca.

> Es una verdadera lástima que haya en nuestra comarca Delegaciones que aún no conocen lo que es el Deporte, o bien en otras que están en la seguridad que Deporte es sinónimo de balompié. Camaradas, hay que practicar deporte y en todas

Pin-pon

Durante la primera quincena del actual comenzó el I Campeonato de simples de la Centuria "28 de enero". Durante esta misma quincena se ha organizado el III Campeonato de la Centuria "Ramiro Ledesma", participando en el mismo 26 camaradas. Para el mismo se han recibido varios y valiosos Trofeos, siendo para el primero y segundo lugar, dos Copas donadas por la S. F. del F. de J. y por la Delegación de Educación Popular respectivamente.

Atletismo

Una Selección de Camaradas participaron el pasado día 12 del actual en la carrera de campo a través del Campeonato Provincial de dicha especialidad. En la misma estuvo presente el camarada Correa, Jefe provincial del Movimiento. Llorens y Ramoneda se clasificaron en 17.º lugar; Crusellas tuvo que ser atendido debido al cansancio y esfuerzo realizado.

Balón a mano

Sique en curso el campeonato entre las distintas falanges de la Centuria "Ramiro Ledesma" para formar la Selección que participará en el Campeonato Provincial.

En nuestro estilo, como en nuestra acción, no caben las hipocresías y disimulos. Tampoco caben las componendas y tapujos envueltos en sonrisas y reverencias.